

## **CR-3 avril 2022 - ASSEMBLÉE GÉNÉRALE DE L'AFA**

L'association AFA (Amitiés Franco Anglophones) de Menton a tenu son Assemblée Générale annuelle qui s'est déroulée au restaurant Le grand large à Menton **le dimanche 3 avril 2022**.

### **Ordre du jour :**

- Accueil des adhérents
- Le mot du président : rapport moral
- Le rapport financier et approbation des comptes
- Le rapport des activités
- Election du nouveau bureau et du conseil d'administration
- Conclusion et questions diverses

### **Nouveau bureau :**

<b>Présidente :</b> Michèle Lamarche-Dorel	tél : 0672723386	mail : <a href="mailto:michele.dorel@gmail.com">michele.dorel@gmail.com</a>
<b>Coprésidente :</b> Denise Shield	tél : 0685096851	mail : <a href="mailto:denise.shield@orange.fr">denise.shield@orange.fr</a>
<b>Vice-présidente :</b> Simone Bonet	tél : 0493282464	mail : <a href="mailto:simone.bonet@gmail.com">simone.bonet@gmail.com</a>
<b>Secrétaire :</b> Sylvie Boutard	tél : 0673703666	mail : <a href="mailto:sylvie.boutard06@gmail.com">sylvie.boutard06@gmail.com</a>
<b>Trésorier :</b> Philippe Lamarche	tél : 0676061414	mail : <a href="mailto:lamarche.philippe@orange.fr">lamarche.philippe@orange.fr</a>
<b>Évènementiel :</b> Christine et André Maggi	tél : 0493575694	mail : <a href="mailto:ch.vatelot.maggi06@gmail.com">ch.vatelot.maggi06@gmail.com</a>

### **Conseil d'Administration (bureau élargi) :**

**Membres du CA : 7 membres du bureau + les responsables des conversations et des cours + Claude Grosjean (président honoraire) + Philippe Grosjean + David Cypel + Roland Questel**

**+ les responsables des conversations et cours :** [Conversations](#) , [Cours-Anglais](#) et [Cours-Français](#)



Le président et le bureau ont présenté le rapport moral, le rapport financier ainsi que les activités en cours et à venir. Malgré la situation sanitaire, l'AFA s'est efforcée de proposer un programme diversifié et intéressant (des cours, des conversations, des visites...) et les points culminants ont été un voyage de 3 jours en Occitanie (qui a enthousiasmé les participants en septembre dernier), la découverte de Gênes pendant 2 jours en mars (une réussite totale) et un voyage de quatre jours, programmé en mai dans les Cinque terre et les carrières de Carrare. **L'association, ouverte à tout public, fait la promotion des langues Anglaises et Françaises.**

**Le président Claude Grosjean**, a souhaité quitter ses fonctions, après 26 ans de bons et loyaux services. L'assemblée générale a donc validé la **constitution d'un nouveau bureau** qui va s'efforcer de poursuivre l'œuvre du général Grosjean en se réunissant chaque mois. Un conseil d'administration, constitué de tous les animateurs et de quelques volontaires parmi les adhérents, se réunira chaque trimestre pour apporter sa collaboration.

Pendant plus d'un quart de siècle, Claude fidèlement secondé par son épouse Philippe, a insufflé son énergie, son dynamisme, ses idées, sa bienveillance et son sens de l'accueil à ce groupe constitué actuellement de 154 membres qui se retrouvent régulièrement autour d'activités variées : tables de conversation bimensuelles, cours d'anglais et de français (sous la houlette de professeurs membres de l'AFA), conférences, sorties culturelles en Ligurie ou en PACA, séjours en Europe. Le but étant de promouvoir une meilleure connaissance de l'anglais et du français dans une ambiance chaleureuse et conviviale pour des résidents du Mentonnais mais parfois aussi pour des personnes venues du monde entier. Les adhérents n'ont pas manqué de le remercier chaleureusement lors du vin d'honneur qui a suivi l'Assemblée. Un repas animé a clôturé la soirée. Claude Grosjean reste Président honoraire de l'AFA qui lui garde ses portes grandes ouvertes.

Un bulletin d'information sera bientôt consultable sur le site internet de l'AFA ([afa-menton.fr](http://afa-menton.fr)) en cours de construction et de validation définitive. Une rubrique « Nous contacter » vous permettra de mieux nous connaître et de nous demander des renseignements. Nous remercions les représentants des mairies de Menton et de Roquebrune cap Martin, les présidents d'associations amies, les adhérents venus nombreux et toutes les personnes qui se sont dévouées et se dévouent pour cette belle association